



Surveillants/Surpopulation pénale Toujours plus et sans moyen !

Mais qui se soucie de la situation des Surveillants pénitentiaires et de l'impact de la surpopulation carcérale sur leur travail et leur bien-être.

Ici à Seysses, comme ailleurs, les Surveillants pénitentiaires jouent un rôle crucial dans la gestion des missions du service public, notamment dans un contexte d'établissements pénitentiaires surpeuplés. **1280 détenus pour 692 places. 222 matelas au Sol au 29/03/2024 Rien que ça !**

La surpopulation pénale cause des difficultés aux Surveillants, y compris des conditions de travail stressantes, une charge de travail accrue, des risques pour leur sécurité, ainsi que des impacts sur leur vie personnelle et leur santé mentale.

Il est important de reconnaître le dévouement et le professionnalisme des Surveillants pénitentiaires du CP de Seysses qui travaillent chaque jour dans des conditions souvent inacceptables pour assurer la sécurité et le bon fonctionnement de leur établissement pénitentiaire.

Il est également crucial que les autorités compétentes prennent des mesures pour faire face à l'explosion de la surpopulation pénale et pour soutenir les Surveillants pénitentiaires en leur fournissant **les ressources** (moyens humains), la formation et les repos nécessaires pour faire face de manière efficace et durable à cette surcharge de travail.

Le SPS interroge une nouvelle fois :

Quand pourrons-nous avoir le luxe sécuritaire d'avoir deux agents à l'étage ? Que ce soit pour assurer la sécurité générale et individuelle sur les coursives ou pour accomplir bien plus efficacement les missions qui nous incombent ?

Quand atteindrons-nous le sommet de la bêtise ? Lorsque doucement mais sûrement l'idée viendra de nos autorités de commencer à vouloir quadrupler les cellules... Tout récemment le doublement des couchages au QSL !

Cette même surpopulation qui créait au quotidien moult tensions, bagarres en tous genres et règlements de comptes à ne plus savoir les comptabiliser.

Rappelons que le CP de Seysses est quand même réputé pour son nombre conséquent et croissant de matelas au sol et de ses cafards qui déambulent inlassablement dans nos coursives et dans nos cellules.

Le SPS tient à rendre hommage et féliciter le travail quotidien des Surveillants qui font face aux multiples difficultés du quotidien.

Le 29/03/2024, David M pour le bureau local SPS

LE Syndicat 100% Surveillants !